



Ouverture de la partie Nord de la place Saint-Roch



Dès ce soir, vendredi 19 mai, la place Saint-Roch sera rouverte aux piétons sur sa partie Nord. Cette réouverture partielle annonce une fin de travaux proche.

Depuis cet automne, les travaux de réaménagement de la place Saint Roch se sont effectués en plusieurs phases. La dernière phase touche à sa fin ces prochaines semaines, et une partie de la place va donc rouvrir aux piétons sur la partie Nord (des rues Montluc jusqu'au milieu de la place, à hauteur de la rue André-Bergeron).

Cette réouverture partielle permet aux cafetiers de ce secteur de mettre en place leurs terrasses sur de nouveaux espaces dédiés et au public de découvrir la place réhabilitée.